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Reunião do Conselho Diretor realizada em 07/03/20172

ATA3

4
Às dez horas do dia sete de março do ano dois mil e dezessete, realizou-se na sala5
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 6
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 7
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 8
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:9
Prof. Vitor Iorio (Decano do CCJE), Prof. Francisco Teixeira Portugal10
(Representante do CFCH), Profª Maria Clara Amado Martins (Representante do 11
CLA), Prof. Fernando Ribeiro (Decano do CT), Paula Mello (Coordenadora do 12
SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo (Diretora da Casa da Ciência), Profª.13
Claudia Rodrigues (Diretora do Museu Nacional), Prof. José Sergio Leite Lopes 14
(Diretor do CBAE), Fernanda Ribeiro (Representante da Editora da UFRJ), Profª 15
Patricia Dorneles (Superintendente da Difusão Cultural/FCC), Elizabeth Queiroz 16
(Superintendente Administrativa/FCC), Prof. Fernando Salis (Superintendente de 17
Comunicação, TV e Rádio/FCC), Vera Barradas (Difusão Cultural/FCC). A sessão foi 18
aberta com a apresentação dos informes: 1- Envio do PDI – FCC 2021: O Prof. 19
Carlos Vainer informou aos Conselheiros sobre o encaminhamento da 20
documentação para o Gabinete do Reitor, referente ao PDI do Fórum de Ciência e 21
Cultura e de seus órgãos vinculados. Lembrou ainda se tratar de uma versão 22
preliminar, aprovada na última sessão do Conselho Diretor realizada em 23
06/12/2016, e sobre a qual, o Fórum de Ciência e Cultura ainda trabalhará nos 24
próximos dois meses, na intenção de torná-lo mais homogêneo, para depois ser 25
novamente submetido a este Conselho. 2 – Intercâmbio entre a UFRJ e a 26
Universidade de Quebec-UQAM/Montreal: O Prof. Carlos Vainer passou a palavra 27
ao Prof. Fernando Salis, que deu os informes sobre o referido intercâmbio. O Prof. 28
Fernando Salis informou que esteve por 05 dias na Universidade de Quebec, para 29
participar de reuniões no departamento de escritório para assuntos internacionais, 30
a fim de retomar o referido intercâmbio, dar continuidade a alguns projetos em 31
conjunto e também avançar e poder assinar o termo de cooperação. Sobre os 32
projetos, o Prof. Fernando Salis cita a participação de uma professora da 33
Universidade de Quebec no Colóquio que será realizado em novembro/2017, como 34
parte da Mostra Dissidências Sexuais; interesses em comum sobre permuta na35
programação entre a Rádio digital daquela Universidade com a Rádio 36
Universitária/UFRJ; intercâmbio na área de dança; retomar a negociação relativa à37
vinda da exposição de fotografias sobre a manifestação dos estudantes contra a 38
política de educação em Quebec. 3- Livro “Os Desafios da Avaliação da Pesquisa” –39
Editora da UFRJ: O Prof. Carlos Vainer informou aos conselheiros sobre a recente 40
edição deste livro, bem como da sua importância, cuja autoria pertence a um 41
pesquisador da Universidade de Quebec. 4- Rádio Universidade – Estado atual do 42
projeto: O Prof. Fernando Salis informou que enquanto não forem resolvidos os 43
entraves administrativos junto à EBC e ANATEL para a funcionalidade da Rádio 44
UFRJ, ficou decidida uma mudança estratégica no sentido de já colocar uma 45
programação da UFRJ no ar, através da Rádio MEC ou da Rádio Roquete Pinto. 5-46
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Disciplina de Pós-Graduação “Ciência e Cultura e(m) Sociedade” – Prof. José 1
Sergio Leite Lopes/CBAE: O Prof. Carlos Vainer falou a respeito do lançamento da 2
disciplina de pós-graduação interdisciplinar aberta a todos os estudantes de pós-3
graduação da UFRJ, com mais de 40 palestrantes, organizada em articulação e 4
com apoio da PR-2, aprovada pelo CEPG no âmbito do Colégio Brasileiro de Altos 5
Estudos-CBAE, já tendo um código de pós criado para o CBAE, que acontecerá6
toda segunda-feira, das 17:30h às 20:30h. Após a apresentação da disciplina, o 7
Prof. Carlos Vainer convidou a todos a participarem da sessão inaugural, que será8
no dia 13/03/2017, às 17:30h, no Salão do CBAE. 6- PROART: O Prof. Carlos 9
Vainer falou sobre o Programa de Apoio às Artes, que com uma dotação de 10
recursos da emenda parlamentar do Senador Lindberg Faria, apóia os grupos 11
artísticos de representação institucional-GARIN. A partir do Edital Garin, vários 12
grupos se candidataram, sendo que 11 deles foram qualificados, tendo sido 13
destinada a distribuição no valor de R$1.000.000,00 para estes. Diante disto está 14
sendo discutido fazer uma programação dos grupos para apresentações na UFRJ 15
ao longo do ano, inclusive o evento de lançamento. 7- Assuntos Gerais: Sem 16
assunto. Após aprovação da Ordem do dia, O Prof. Carlos Vainer passou a 17
apresentação dos itens. Primeiro ponto de pauta: Ata da Sessão de 18
06/12/2016: O Prof. Carlos Vainer submeteu a Ata à apreciação dos 19
conselheiros e em seguida foi aprovada por unanimidade. Segundo ponto de 20
pauta: Aprovação para Afastamento no/do país da servidora Bruna 21
Mariano Rodrigues/FCC, para fins de qualificação (Doutorado), no período 22
de 02/05/2017 a 28/02/2019 – Processo nº 23079.003718/2017-04:23
Aprovado por unanimidade. Terceiro ponto de pauta: Protocolo de Acordo 24
com Ziraldo Alves Pinto: O Prof. Carlos Vainer lembrou a todos se tratar de um 25
projeto que vem sendo discutido desde a gestão anterior a esta Reitoria, que 26
envolve a restauração do mural Última Ceia, pintado por Ziraldo em 1967, numa 27
parede de um grande salão, em espaço ocupado pelo antigo Canecão. Informou 28
ainda que para isso se faz necessário um protocolo de acordo entre a UFRJ e o 29
Ziraldo, que antes de ser encaminhado ao CSCE, deve ser submetido ao Conselho 30
Diretor/FCC. Por esta razão o referido documento foi encaminhado previamente 31
aos conselheiros, acompanhado do parecer positivo do Procurador da UFRJ e neste 32
momento reapresentado ao Conselho Diretor com o parecer do Prof. Vitor 33
Iorio/CCJE. Após a leitura deste parecer, o assunto entrou em discussão, 34
recebendo aprovação unânime. Quarto ponto de pauta: Termo Aditivo –35
Mostra Cidadania Sexual – Cinema, Gênero e Direitos: O Prof. Carlos Vainer 36
informou que este projeto é resultante da emenda parlamentar do Deputado Jean 37
Whyllys, que deu origem a um convênio assinado com a COPPETEC. O Prof. Carlos 38
Vainer explicou que devido a uma série de razões, não foi possível realizar a39
Mostra dentro do prazo de vigência de execução (término - fevereiro/2017) e para 40
isso se tornou necessário uma solicitação de prorrogação de prazo, tendo em vista 41
ainda estar dentro do prazo de vigência de Convênio (término - abril/2017). Desse 42
modo foi solicitado um pedido de prorrogação por 6 meses e o assunto entrou em 43
discussão, recebendo aprovação unânime. Quinto ponto de pauta: Retorno do 44
FCC – Administração Central ao Palácio Universitário: O Prof. Carlos Vainer45
explicou aos Conselheiros sobre os problemas estruturais existentes no telhado do 46
prédio do Colégio Brasileiro de Altos Estudos, prédio este também ocupado pela 47
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administração central/FCC. Tais problemas foram avaliados tecnicamente por uma 1
empresa especializada, que apresentou um parecer relatando os riscos de2
desabamento e ao mesmo tempo um projeto executivo detalhado para sua 3
recuperação. Tendo em vista considerar a urgência do Fórum de Ciência e Cultura 4
em reocupar o seu espaço no Palácio Universitário - Praia Vermelha, para não ter 5
que paralisar suas atividades administrativas, várias medidas estão sendo 6
tomadas pelo FCC no sentido de viabilizar este retorno e para isso o assunto foi 7
submetido ao Conselho Diretor na intenção de um encaminhamento em relação à 8
questão. Após ampla discussão, os conselheiros, baseados no laudo técnico 9
apresentado pela empresa especializada, orientaram o Coordenador/FCC a tomar 10
providências urgentes tanto para retorno da administração central/FCC ao Palácio 11
Universitário, quanto para reforma imediata no telhado do prédio anexo do CBAE. 12
Mediante tal orientação, a Profª. Maria Clara/CLA solicitou uma declaração de 13
voto, transcrita a seguir: "Segundo as informações recebidas sobre o teor do laudo 14
técnico / comunicação interna "ETU 0244/2016-CPROJ/ETU de 29 de Junho de 15
2016, que afirma que a estrutura do telhado corre sim o risco de desabar', sou de 16
opinião que é necessária a interdição imediata do edifício que hoje abriga o FCC., 17
sendo favorável à transferência imediata do mesmo." Maria Clara Amado Martins -18
Coordenadora de Extensão do CLA-UFRJ. Nada mais havendo a tratar, como 19
Secretária Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será 20
assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura, tendo, em 21
anexo, a lista de presença assinada pelos participantes desta sessão.22
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